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ПЯТЫЙ ПЛЕНУМ ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА ПАРТИИ
4 октября прошел пятый пленум городского 

комитета партии. Он обсудил два жизненно важ
ных вопроса: заслушал доклад секретаря горко
ма комсомола С. Я. КОРНИЛОВА «О работе 
Первоуральского горкома ВЛКСМ» и доклад за
ведующего орготделом горкома КПСС П. П. ША
ТЫЛО «О работе городской партийной органи
зации по приему в партию и воспитанию моло
дых коммунистов».

В прениях по обсуждаемым вопросам высту

пили члены горкома партии тт. ОРЛОВ А. А., 
САВЕЛЬЕВ Н. С., ЖИРНОВ В. Н„ НАРБУ
ТОВСКИХ Ю. В., БУСЫГИН М. И., Кандидаты 
в члены горкома тт. ГОЛОВИН В. К., ГОРШ
КОВ П. С., секретарь комитета ВЛКСМ треста 
Уралтяжтрубстрой В. ЩЕЛОМЕНЦЕВ, завуч 
школы № 7 Т. П. МАЛОФЕЕВА и первый се
кретарь горкома КПСС А. И. ЛЕОНТЬЕВ.

По обсуждаемым вопросам пленум принял раз
вернутые и конкретные постановления.

У С П Е Х  Д Е Л А  Р Е Ш А Е Т  Е Г О  О Р Г А Н И З А Ц И Я
Тов. Корнилов рассказывает о 

славных трудовых делах комсо
мольцев города, о соревновании 
за коммунистический труд и быт, 
показывает работу комсомоль
ских прожекторов и актива в изы
скании резервов производства. 
Рассказывает об участии комсо
мольских организаций в ОКБ и 
других обществах. Затем доклад
чик останавливается и на упуще
ниях. Мы часто, говорит тов. 
Корнилов, примиренчески относим
ся к такому позорному явлению, 
как прогулы. По городу за счет 

. молодежи безвозвратно теряются 
тысячи человекодней.

В нашем городе, говорит тов. 
Корнилов, два профтехучилища, 
которые в значительной степени 
пополняют рабочую семью. Осо
бая роль в воспитании молодежи

Из доклада секретаря горкома комсомола 
тов. КОРНИЛОВА С. Я.

в этйх училищах принадлежит 
мастеру, однако некоторые масте
ра имеют низкий общественный 
уровень и не служат примером у 
ребят. К числу таких мастеров 
относились Поздеев, Клепиков, 
Теселько.

Рассказав о работе школьных 
комсомольских организаций и о 
профессиональной подготовке, тов. 
Корнилов характеризует состоя
ние политического просвещения. 
В начале прошлого учебного го
да в комсомольской политсети бы
ло создано 163 кружка с общим 
охватом около 4 тысяч человек. 
Пропагандисты тт. Троянова, Бур
кова и другие замечательно и на 
высоком идейном уровне прово
дили занятия. Между тем, некото-

П РИ ЕМ  В ПАРТИ Ю  
И ВОСПИТАНИЕ КОММУНИСТОВ
Заведующий орготделом горко

ма КПСС П. П. Шатыло в своем 
докладе указал, что после XXII 
съезда КПСС многие первичные 
парторганизации провели значи
тельную работу по отбору в свои 
ряды сознательных, активных и 
преданных делу коммунизма ра
бочих, инженерно - технических 
работников и представителей ин
теллигенции.

Численность коммунистов горо
да за это время возросла на 440 
человек, а от начала семилетки 
на 1115 человек. Только за де
вять месяцев текущего года в 
члены КПСС принято 238 чело
век и в кандидаты 204 человека. 
Это в три раза больше, чем бы
ло принято в партию за весь пер
вый год семилетки.

Из года в год улучшается и ка
чественный состав принимаемых 
в партию. Более половины канди
датов в члены КПСС имеют 
среднее и высшее образование.
Из них 15 человек   депутаты
городского и поселковых Советов, 
45 ударников коммунистического 
труда, более 30 человек принима
ют участие в работе групп и по
стов содействия партгосконтролю, 
89 — профсоюзные активисты, 131 
— дружинники.

В работе по' улучшению качест
венного состава принимаемых в 
партию и воспитание молодых 
коммунистов хорошо зарекомен
довали себя действующие при ГК 
КПСС, парткоме Новотрубного 
завода и партийном бюро Хром
пикового завода внештатные ко
миссии по предварительному рас
смотрению вопросов приема в 
партию и персональных дел ком
мунистов.

Наряду с этим целый ряд пер
вичных партийных организаций в 
работе по росту своих рядов и 
воспитанию молодых коммунистов 
допускает существенные недо
статки. Только в текущем году 
городской комитет партии отме
нил решение первичных парторга
низаций и отказал в приеме кан

дидатами в члены КПСС несколь
ким товарищам.

Известно, что в период развер
нутого строительства коммунизма 
партия делает упор на прием в 
свои ряды в первую очередь не
посредственных производителей 
материальных благ. Однако неко
торые партийные организации за
бывают об этой истине и мало 
отбирают в партию рабочих веду
щих профессий.

Многие партийные организации 
совершенно не заботятся об от
боре в партию лучших людей. 
Так, например, из 102 первичных 
организаций в течение девяти ме
сяцев текущего года 59 не при
нимали в кандидаты партии сов
сем. К ним относятся швейная и 
трикотажная фабрики (секретари 
тт. Фрейдман и Шарина), завод 
ТИМ (т. Куканос), Авторемзавод 
(т. ..Аликин), автохозяйство 
(т. Торсунов) и другие.

Докладчик обратил серьезное 
внимание секретарей партийных 
организаций на работу с молоды
ми коммунистами. Ведь нечего 
греха таить, говорит тов. Шаты
ло, что у нас забывают партий
ные организации работать с при
нимаемыми в партию, не привле
кают их к активному участию в 
общественной жизни, плохо сле
дят за их работой и учебой.

Т о л ь к о  неудовлетворительной 
работой с людьми можно объяс
нить тот факт, что из 302 канди
датов, состоящих на учете в го
родской партийной организации, 
52 человека имеют просроченный 
кандидатский стаж. Докладчик 
указал на партийные организации, 
где многие кандидаты имеют про
сроченный стаж.

Б заключение тов. Шатыло об
ратил внимание на отбор в пар
тию, в первую очередь непосред
ственных производителей матери
альных благ, хорошо зарекомен
довавших себя в труде, учебе, в 
общественной жизни и также 
следует усилить воспитание моло
дых коммунистов.

рые пропагандисты теоретический 
материал излагали сухо, отвле
ченно, это гасило интерес у мо
лодежи к учебе. Только этим мо
жно объяснить тот факт, что не
которые кружки в тресте Урал
тяжтрубстрой, на Динасовом и 
Старотрубном заводах развали
лись.

Нынче скомплектовано 80 круж
ков комсомольской политсети. 
Впервые созданы школы комму
нистического труда, кружки по 
изучению морального кодекса 
строителя коммунизма, подобраны 
квалифицированные пропаганди
сты.

В решениях июньского Пленума 
ЦК КПСС много внимания уде
ляется лекционной пропаганде. В 
марте была создана молодежная 
лекторская группа. Прочитано 
уже свыше 70 лекций на различ
ные политические темы в . обще
житиях, бригадах, школах. Ана
логичные лекторские группы соз
даны и при комитетах комсомола.

В 1962 году по инициативе гор
кома комсомола составлен пер
спективный план обучения рабо
чей молодежи, не имеющей вось
милетнего образования в возра
сте до 35 лет. В результате уда
лось увеличить число учащихся в 
вечерних школах. Если в 1961 — 
62 учебном году школами рабо
чей молодежи было охвачено 2400 
человек и заочно 50 человек, то в 
1962—63 учебном году соответст
венно 5400 и 690 человек, кроме 
того 261 человек учились в на
чальных классах. В новом учеб
ном году в школах рабочей мо
лодежи, техникумах и институтах 
начали учиться 6712 человек.

Говоря о деятельности город
ской комсомольской организации, 
тов. Корнилов поднимает вопрос 
об улучшении бытовых условий 
молодежи. В настоящее время 
свыше 1300 молодых людей нуж
даются в общежитиях. Причем 
на ряде предприятий этот вопрос 
не решается. Например, на Ста
ротрубном заводе в течение мно

гих лет нет попытки разрешить 
эту проблему, а нуждающихся в 
жилье там около 200 человек. За
тягивается строительство общежи
тий на Новотрубном и Хромпико
вом заводах. Совершенно ненор
мальная обстановка сложилась в 
женском общежитии № 2 Ново
трубного завода, где сейчас про
живает 79 молодых семейных 
женщин, из них 31 с детьми. Раз
ве это нормальное явление?

В Прог р а м м е 
КПСС отводится 
комсомолу, всей 
молодежи ответ

ственное и важное место в стро
ительстве коммунизма. Многое те
перь зависит от нашей организа
торской работы, от умения ко
митетов комсомола под руковод
ством своих партийных организа
ций поднять молодежь на осуще
ствление планов партии.

Городская комсомольская орга
низация на 1 октября насчиты
вает в 80 первичных организаци
ях 11454 комсомольца. Из них по
чти 9 тысяч трудятся в сфере 
производства, большинство заме
чательно справляется со своими 
обязанностями.

Между тем в ряде комсомоль
ских организаций сложилось тре
вожное положение с внутриком- 
сомольскими делами. Например, 
Коуровской и Первоуральском 
леспромхозах, в автобазе № 8 и 
автохозяйстве, на Старотрубном 
заводе комсомольские организа
ции работают плохо. В Коуров- 
ском леспромхозе (секретарь ко
митета комсомола Иван Жилин, 
секретарь парткома В. К. Голо
вин) на комсомольском учете со
стоит 151 человек, из них 57 вы
было без снятия с учета, а 21 че
ловек в течение нескольких лет 
не платят членские взносы. За пе
риод с 10 апреля 1963 года про
ведено только одно заседание ко
митета. Общих собраний после 
отчетного вообще не было. Ана
логичное положение в комсомоль
ской организации Первоуральско-1 
го леспромхоза.

В автобазе № 8 (секретарь
комсомольской о р г а н и з а ц и и  
В. Букрин, секретарь партбюро 
В. Н. Петров) на постоянном 
учете состоит 154 человека, из 
них 19 уволились, не снявшись с 
учета. Два месяца эта организа
ция не отчитывается по членским 
взносам.

В заключение докладчик обра
щает внимание участников плену
ма на усиление руководства пар
тийных организаций комсомоль
скими, на действенную помощь в 
решении актуальных вопросов по 
воспитанию молодежи в духе ле
нинских традиций.

ТЕБЕ, ОКТПБРЬ

мии. План от внедрения рацпред
ложений уже выполнен.

Трудящиеся повышают знания а 
четырех кружках. В организации 
соревнования большое место от
водится наглядной агитации. Она 
стала более конкретной, опера-

ПРИДЕМ С ЛУЧШИМИ РЕЗУЛЬТАТАМИ ГГД.Г™ ."«

Токарь инструментального 
цеха завода «Искра», комсо
молка Зинаида Евдокимова 
известна, как примерная, до
бросовестная труженица.

В дни предоктябрьской вах
ты она всегда сменные нормы 
выполняет до 120 процентов. 
Без отрыва от производства 
молодая работница учится в 
9-м классе вечерней школы.

Фото Д. КИРЕЕВА.

П О Д А Р О К  
ПРОКАТЧИКОВ

Коллектив кроватного цеха Ста
ротрубного завода 5 октября вы
полнил десятимесячный плац. 
Сейчас он наращивает темпы 
предоктябрьской вахты, чтобы до 
конца месяца выдать как можно 
больше продукции. Это будет по
дарком прокатчиков к 46-й годов
щине Великого Октября.

г. н и с к о в с к и х .

Коллектив рабочих и служа
щих Билимбаевского Сухоречен- 
ского карьера, вступив в сорев
нование за достойную встречу 
46-й годовщины Великой Ок- 
тярьской социалистической рево
люции, пересмотрел свои обяза
тельства, принятые в начале года, 
и взял более высокие. Годовой 
план по добыче доломита реше
но выполнить 19 декабря и дать 
сверх плана 16 тысяч тонн про
дукции. Повысится производи
тельность труда, снизится себе
стоимость. Годовой план по эконо
мии от внедрения рационализа
торских предложений намечали 
закончить к 7 ноября. План девяти 
месяцев выполнен на 105 процен
тов — по добыче доломита, а по 
вскрышным работам на 118,6.

Замечательно трудились рабо

чие всех трех смен в сентябре. 
Не было ни травм, ни наруше
ний трудовой дисциплины, про
дукция выдана только хорошего 
качества. План по добыче выпол
нен на 110,3 процента, а по 
вскрышным работам — на 100,5.

Следует отметить рабочих 
смены, занявшей первое место 
(и. о. мастера Е. М. Подробинок).

Упорно трудится коллектив в 
октябре. Люди смелой, ищущей 
мысли слесари Ю. И. Михалев, 
П. Н. Шестаков, машинист стан
ка канатно - ударного бурения 
А. Н. Климов, помощник маши
ниста экскаватора Г. А. Климов 
и начальник карьера В. С. Ан
дрейчик помогают двигаться впе
ред. Большинство их предложе
ний внедрено, что дало свыше 
15 тысяч рублей годовой эконо-

коллективом опре
деленные задачи. Содержатель
нее стала стенгазета.

Начальник карьера В. С. Ан
дрейчик — молодой коммунист. 
Невелик еще и стаж его работы, 
но он настоящий хозяин своего 
дела. Хорошо знает каждого ра
бочего, его отношение к труду, 
к товарищам, к членам семьи, 
его интересы. Если потребуется, 
Владимир Сидорович поговорит, 
посоветует, подскажет рабочему, 
как найти правильный выход. Он 
говорит: «Если весь наш коллек
тив по-настоящему будет бороть
ся за выполнение взятых социа
листических обязательств, то мы 
с хорошими показателями при
дем к празднику трудящихся — 
Дню 7 ноября».

М, АВЕРКИЕВА,



ПЯТЫЙ ПЛЕНУМ ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА ПАРТИИ
П Р Е Н И Я  П О  Л О К Л А Л У  С Е К Р Е Т А Р Я  Г О Р К О М А  К О М С О М О Л А  Т О В .  К О Р Н И Л О В А  с .  я .

П О  М О Г  А  Т Ь  В Е З Д Е ,  В С Е Г Д А  і ГЛАВНОЕ-КОМСОМОЛЬСКИЕ КАДРЫ
Первым в прениях выступил 

секретарь партийного бюро цеха 
№ 1 Новотрубного завода А. А. 
Орлов. Комсомольцев, сказал 
он, мы называем своей сменой. 
Они нам помогают во всех де
лах, если чувствуют заботу и по
мощь от коммунистов, от партий
ной организации.

В составе цехового комсомоль
ского бюро у нас есть коммуни
сты, через которых мы осуществ
ляем партийное влияние. Перио
дически слушаем работу комсо-

ОВЛАДЕВАТЬ 
ТЕОРИЕЙ

Сейчас главное в работе ком
сомольских организаций — изуче
ние и претворение в жизнь ре
шений июньского Пленума ЦК 
КПСС. В материалах Пленума 
четко определены формы и мето
ды работы с молодежью, — го
ворит зав. идеологическим отде
лом горкома партии М. И. Бу
сыгин.

Особое внимание обращено на 
индивидуальное воспитание. Од
нако наши комсомольские органи
зации еще плохо занимаются им. 
В докладе тов. Корнилова не бы
ло показано, как работают ком
сомольцы с трудновоспитуемыми, 
кого из юношей и девушек пере
воспитали.

Что делается комсомолом по 
месту жительства, тоже неизвест
но. Во многих домах Соцгорода 
созданы неуставные парторгани
зации. Это очень хорошо. И ком
сомольцам нужно вносить долю 
своего труда в воспитание людей 
по месту жительства.

Некоторые комсомольские орга
низации еще слабо занимаются 
политической учебой, посещае
мость в кружках низкая. Больше 
того, на металлозаводе, ЖБИКе 
первые занятия сорвались.

Комсомолу следует больше за
ниматься художественной само
деятельностью и спортом. Вовле
кать туда комсомольцев и несо
юзную молодежь. Больше прово
дить различных массовых меро
приятий по всем видам спорта.

Д ОВ Е РЯ ТЬ  
И СПРАШИВАТЬ
Вопросы о комсомольской ра

боте в партийных организациях 
обсуждаются довольно часто, 
сказал секретарь парткома Ново
трубного завода Ю. В. Нарбутов
ских. Причем, обсуждая ее, мы 
всегда отмечаем одни и те же 
недостатки, констатируем факты, 
но плохо устраняем эти недочеты. 
Наши комсомольцы грамотные, 
многие с высшим образованием. 
Этих людей следует смелее вовле
кать в общественную жизнь, с ни
ми надо изменить методы работы.

Основную работу комсомола 
надо организовать в бригаде, 
смене, на участке, в группе, то 
есть там, где решается судьба с 
производственными планами. В 
сфере производства лучше воспи
тывается наша молодежь, она 
живет коллективной жизнью, что 
положительно влияет и на пове
дение в быту.

У нас, к сожалению, много 
еще над комсомольцами опеки и 
мало доверия. Почему бы не до
верить комсомольским организа
циям участвовать в приеме мо
лодежи на работу до 18 лет. А 
разве нельзя поручить комсомолу 
работу в общежитиях. Бывает у 
нас и так: комсомолец нарушит 
трудовую дисциплину, его нака
зывают в административном по
рядке, но комсомольская органи
зация стоит в стороне.

Мне кажется, что надо ком
сомольским организациям боль
ше доверять и спрашивать с них 
работу по воспитанию молодежи.

2  ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
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мольской организации на партий
ном бюро, даем совет как и что 
делать, чтобы комсомольская 
жизнь в организации била клю
чом. Члены партийного бюро, осо
бенно тов. Кислицин, часто быва
ют на заседаниях комсомольских 
бюро и собраниях, деловыми со
ветами помогают в решении са
мых разнообразных вопросов.

Многие наши цеховые комсо
мольцы хорошо трудятся на про
изводстве, достойно ведут себя в 
быту и активно участвуют в об
щественной работе. 34 из них при
своено высокое звание ударника 
коммунистического труда. Более 
200 членов BJIKCM принимали 
участие в смотре-конкурсе по изы
сканию и использованию резервов 
производства. Вместе с комсо
мольской организацией мы разра
ботали конкретные мероприятия 
по выполнению решений июнь
ского Пленума ЦК КПСС и сле
дим, чтобы они претворялись в 
жизнь.

Большую работу партийное бю-

В своем выступлении директор 
Хромпикового завода В. Н. Жир
нов указал, что в городе боль
шая армия комсомольцев. Много 
они делают на производстве, осо
бенно на строительстве промыш
ленных объектов. Но следует за
метить, что работа городской 
комсомольской организации не от
вечает требованиям XXII съезда 
партии и июньского Пленума ЦК 
КПСС.

Вот подумайте сами, жизнь идет 
вперед, а формы и методы рабо
ты остаются прежними. Сейчас 
молодежь грамотная, направлять 
ее на свершение дел надо умею
чи. У нас, к сожалению, еще не 
все комсомольцы борются за по-

В СТРАНАХ 
СОЦИАЛИЗМА

Среди могучих вековых плата
нов Трептов-парка Берлина, в са
мом сердце Европы, воздвигнут 
памятник воинам Советской Ар
мии, павшим в боях с фашизмом 
Могучая бронзовая фигура совет
ского воина - освободителя, од
ной рукой держащего на своей 
груди ребенка, а другой — опу
щенный меч, как бы олицетворя
ет красоту духа советского наро- 
да-победителя, величие интерна
циональной освободительной мис
сии его армии.

Этот памятник дорог сердцу 
каждого советского человека, ка
ждого честного немпа. Потому в 
дни народных торжеств и празд
ников' трудящиеся Германской 
Демократической Республики и 
Западного Берлина приходят сю
да, чтобы почтить память героев, 
отдавших свою жизнь во имя из
бавления человечества от корич
невой чумы, во имя счастливого 
будущего германского народа.

Разгром фашизма и образова
ние в октябре 1949 года первого 
немецкого государства рабочих и 
крестьян — Германской Демокра
тической Республики — знамено
вали собой поворотный пункт в 
истории Германии. Взяв власть в 
свои руки, трудящиеся восточной

ро вместе с комсомольцами про
вели по организации учебы в те
кущем учебном году. 1360 чело
век у нас будут учиться, из них 
207 комсомольцев.

В нашем цехе работает общест
венный книжный магазин, актив
ными распространителями книги 
являются комсомольцы. Однако в 
работе комсомольской организа
ции имеются и серьезные недо
статки. Хотя по сравнению с про
шлым годом значительно сокра
щены нарушения трудовой дисци
плины комсомольцами, они все-та
ки не изжиты. Наши комсомоль
цы не могут организовать свою 
цеховую художественную само
деятельность, хотя для этого есть 
все условия.

Партийная организация в даль
нейшем приложит все усилия, что
бы еще больше активизировать 
деятельность комсомольской орга
низации, направить ее усилия на 
воспитание молодежи в духе вы
сокой сознательности.

четное звание ударника коммуни
стического труда. Очень мало 
среди комсомольцев ударников.

Комсомольцы должны показы
вать образцы в труде, в общест
венной работе, в учебе, в пове
дении. На нашем заводе в двух 
цехах хорошо работают ОКБ. 
Большую роль в этих делах за
нимают комсомольцы.

В заключение тов. Жирнов об
ратил внимание на то, чтобы из
бавить комсомольские организа
ции от иждивенческого настрое
ния. Внести живинку и комсо
мольский задор в проведение со
браний. Больше комсомольского 
огонька, в любом деле.

части страны поставили перед со
бой нелегкую, но благородную 
задачу _  навсегда с корнем уни
чтожить нацизм и милитаризм, 
создать миролюбивое демократи
ческое государство и с помощью 
народов СССР и других братских 
стран начать строительство социа
листического общества.

От миролюбивых и прогрессив
ных сил ГДР, возглавляемых 
коммунистами, потребовалась по- 
истине титаническая работа по пе
ревоспитанию людей, которых на 
протяжении десятилетий отравля
ли ядом воинствующего национа
лизма и шовинизма. Надо было 
отбить ожесточенные атаки на 
молодую республику со стороны 
империалистической реакции, и 
прежде всего западногерманских 
милитаристов и реваншистов.

Предстояло также преодолеть 
серьезные экономические трудно
сти, вставшие на пути к новой 
жизни: ведь почти все ведущие 
предприятия тяжелой промыш
ленности, крупнейшие рудники и 
шахты, залежи полезных ископа
емых были расположены в за
падной части страны. С образо
ванием дзух германских госу
дарств они оказались на терри
тории ФРГ. Германской Демокра-

Многие из нас, сидящих здесь, 
прошли в свое время замечатель
ную комсомольскую школу, ска
зал секретарь партийного бюро 
Динасового завода Н. С. Савель
ев. Скажу прямо, нас не удовле
творяет и не может удовлетво
рить воспитание молодежи сей
час.

С чего же начать, чтобы ком
сомольская жизнь била ключом?

Я считаю, что главное — это 
подбор хороших, боевых, комсо
мольских вожаков и членов коми
тета. От подбора кадров зависит 
успех комсомольской работы и 
особенно воспитания юношей и 
девушек.

У нас секретарь комитета 
ВЛКСМ тов. Коныиин — новый 
руководитель. Ему надо очень 
много помогать. И мы это стара
емся делать. Но в работе коми
тета или комсомольского бюро 
мало, чтобы дела вершил один се
кретарь. Пусть он будет с любым 
талантом, ему одному все равно 
ничего не сделать. Здесь очень 
важно, чтобы с огоньком, плодо
творно трудились все члены ко
митета и бюро.

У нас в цехе.№ 1 комсомоль
ская организация бездействовала. 
Повинны в этом были не только 
секретарь комсомольского бюро, 
но и секретарь парторганизации, 
который не помогал комсомоль
цам в работе.

Работникам городского комите
та ВЛКСМ тоже нужно перестро
ить свою деятельность. Во-пер
вых, нужно освободить низовых 
комсомольских вожаков от сочи
нения множества всевозможных 
справок, а пусть они больше за
нимаются практическими делами 
с комсомольцами на производст
ве. Во-вторых, не мешало бы се
кретарям горкома комсомола, бы
вая в организациях, заходить все

тической Республике пришлось 
почти заново создавать свою тя
желую промышленность. И моло
дое государство, руководимое 
партией рабочего класса, с успе
хом решило эту труднейшую 
проблему.

За четырнадцать лет Герман
ская Демократическая Республи
ка достигла выдающихся успе
хов и стала одной из передовых 
индустриальных стран мира. Те
перь она выпускает столько про
мышленной продукции, сколько 
производила до войны вся Гер
мания в целом. По производству 
электроэнергии на душу населе
ния ГДР уже несколько лет на
зад перегнала Западную Герма
нию, а по производству химиче
ской продукции на душу населе
ния вышла на 2-е место в мире.

Неуклонно повышается жизнен
ный уровень трудящихся. За по
следние пять лет доходы трудя
щихся увеличились на 20 про
центов. Центральный Комитет 
СЕПГ и правительство ГДР ре
шили в ближайшее время повы
сить пенсии по старости и осу
ществить ряд других мер в инте
ресах трудящихся.

Народы братских стран, все 
прогрессивное человечество с 
большим .удовлетворением отме
чают возросший международный 
авторитет ГДР. И это естествен
но. Так же, как и другие стра
ны социализма, она твердо и по
следовательно проводит политику 
мирного сосуществования госу
дарств с различным социальным 
строем, добивается заключения 
германского мирного договора и 
на его основе урегулирования во
проса о Западном Берлине.

Правительство ГДР одним из 
первых поставило свою подпись 
под московским Договором о за: 
прещении ядерных испытаний в 
атмосфере, в космическом прост
ранстве и под водой. Тем самым 
оно недвусмысленно ответило на 
лживые утверждения китайских 
руководителей, будто заключение 
московского договора ослабляет 
обороноспособность республики и 
«поддерживает опасные реванши
стские претензии западногерман-

же в партийное бюро и совето
ваться с нами.

Тов. Савельев поднял вопрос о 
том, чтобы больше вникать в де
ла молодежи, интересоваться не 
только производственной жизнью, 
но и как они проводят свое сво
бодное время, какие танцы и как 
танцуют, почему стали забывать 
замечательные русские песни.

В школах тоже необходимо 
больше уделять внимания воспи
танию молодежи. А ведь у нас 
наблюдается сплошной шаблон в 
обучении и воспитании, слабо раз
вивается у учащихся творческий 
подход к делу.

Воспитывать молодежь 
на боевых традиция»
Большую роль в воспитании 

боевых традиций у нашей молоде
жи к вооруженным силам при
званы играть комсомольские ор
ганизации, ДОСААФ, партийные 
организации, военкомат, сказал 
горвоенком П. С. Горшков. Но 
мы еще очень слабо знакомим 
молодежь со славными боевыми 
делами наших воинов-героев.

Мне кажется, что нам нужно 
прививать любовь у наших лю
дей к вооруженным силам с ма
лых лет, со школьной скамьи. 
Рассказывать, что служба в ар
мии является священной обязан
ностью, готовить для армии все
сторонне физически развитых, 
грамотных людей.

Почему бы на предприятиях не 
организовать хорошие проводы 
молодежи в армию. Руководите
лям сказать теплое слово, награ
дить провожаемых грамотой. Та
кие проводы надолго могут ос
таться в памяти у призывников.

ЖИРА
ских милитаристов по отношению 
к ГДР».

В действительности получается 
как раз наоборот: раскольниче
ская деятельность китайских ру
ководителей подрывает единство 
народов стран социализма, вдох
новляет боннских реваншистов на 
агрессивную политику. Ведь по 
существу и Бонн, и Пекин созна
тельно преуменьшают опасность 
термоядерной войны, и те и дру
гие мечтают иметь собственное 
атомное оружие.

Если же китайские руководите
ли думают поссорить ГДР с Со
ветским Союзом, то эта надежда 
явно обречена на провал. ГДР— 
неотъемлемая часть социалисти
ческого лагеря. В программе Со
циалистической единой партии 
Германии, принятой шестым
съездом СЕПГ, сказано: «Герман
ская Демократическая Республи
ка со дня своего основания 
твердо стоит в лагере социали
стических государств. Братская
дружба с Советским Союзом яв
ляется краеугольным камнем ее 
внешней политики. Социалистиче
ская единая партия Германии
следует одному из основных уро
ков германской истории, который 
гласит, что германо-советская 
дружба является жизненной не
обходимостью для мира и для 
счастливого будущего германской 
нации».

Опираясь на дружбу и взаимо
помощь с Советским Союзом и 
другими братскими странами, 
ГДР уверенно идет по пути со
циализма. «Строительство социа
лизма в Германской Демократи
ческой Республике, — говорит
Н. С. Хрущев, — это закономер
ный, естественный результат об
щественного прогресса, борьбы 
немецкого народа за лучшее бу
дущее».

На рубеже двух миров — ка
питализма и социализма — ГДР 
представляет собой форпост но
вого мира, оплот и надежду про
грессивных и миролюбивых сил 
всей Германии. Ее замечательные 
успехи в строительстве социализ
ма и миролюбивая внешняя поли
тика радуют народы братских 
стран, людей доброй воли.

ю. ЯХОНТОВ.

ЛИТОВСКАЯ ССР. В 42 страны экспортирует свою продукцию 
Шяуляйский велосипедный завод. На выпускаемых им машинах 
«Ласточка» и «Орленок» ездят дети всех континентов мира.

На снимке: слесарь-сборщик завода Пранас Довидайтис собира
ет велосипеды для Вьетнама.

Фото М. Баранаускаса. Фотохроника ТАСС.

ЗАДОР В  ЛЮБОМ Д ЕЛ Е

ФОРПОСТ н о в о г о



ции.
Р а з у м е е т с я ,  в автобазе 

имеется еще много нерешенных 
проблем, и коллектив автобазы 
успешно борется за их раз
решение.

В. ЧУКАНОВ,
начальник производственно- 

технического отдела.

ЗА ПОЧЕТНОЕ 
З В А Н И Е

Коллектив автобазы № 8 
борется за присвоение звания 
предприятия коммунистическо
го труда. Чтобы быстрее до
биться этого, наши передовики 
стремятся стать ударниками 
коммунистического труда. В на
стоящее время за высокое 
звание борется триста пятьде
сят человек, завоевали его 
двести пятьдесят семь: Д. М. 
Соловьев, В. М. Черенцов, 
П. И. Агапов, Г. Е. Иванов, 
И.  П. Новичков, И. В. Соко
лов, А. Ф. Тупицина, И. Г. Бу- 
рі̂ в, В. Ф> Бочеров, М. Г. На- 
ливайко, М. В. Ермаков, Н. Ф. 
Мороков, Ф. М. Клестов и 
многие другие.

Дальнейшая задача наша— 
это вовлечь в индивидуальное 
соревнование за звание раз
ведчиков завтрашнего дня 
весь коллектив, нацелить лю
дей на выполнение и перевы
полнение государственного 
плана, на борьбу за здоровый 
быт, за хорошую трудовую 
дисциплину. Рабочие автоба
зы встали на трудовую вах
ту Октября. Встретить празд
ник достойно — так решил 
коллектив.

В. ВОХМИНЦЕВ,
председатель месткома 

профсоюза.

Трудящиеся на
шей автобазы бо
рются за право на
зываться ударни
ками коммунистического труда. 
Этого почетного звания добились 
многие. Они в своем труде, в по
ведении вне предприятия являют
ся примером для других.

Но есть у нас и такие, кото
рые, несмотря на все усилия об
щественности, не хотят трудить
ся, как подобает советскому че
ловеку. Они стремятся побольше 
черпать из чаши народного богат
ства, а давать обществу помень
ше. Речь в данном случае идет 
о прогульщиках. Есть они еще у 
нас. Так, в июле совершили про
гулы 5 человек (потеряно 25 ра
бочих дней). Шофер колонны №1 
А. И. Черепанов прогулял 21 ра
бочий день. В августе соверши
ли прогулы 10 человек, потери — 
18 рабочих дней. Коллектив авто
базы строго подходит к прогуль-

ЗАКРЕПЛЯТЬ КАДРЫ
щикам. Пятеро злостных наруши
телей трудовой дисциплины уво
лены, остальным вынесены взы
скания.

Нередки еще случаи пьянок в 
рабочее время. Это уже_ самое

ном году десятки 
водителей и ре
монтников сели за 
парты.

; Большое внимание уделяем мы 
профессиональному обучению. Сне- 

' циальность слесаря приобретают 
сейчас семеро учеников. За 1963 
год сдали на разряды уже 57 че
ловек. Одновременно многие учат- 

страшное преступление. Пьяный ся в вечерних школах. Обучались 
шофер за рулем — кандидат в ! на кУРсах шоферов г>4 человека, 
уголовные преступники. В таком
случае их лишают водительских 
прав, а нужно бы еще предавать 
суду.

Воспитание молодежи требует 
к себе особого внимания. А у

Ученики прикрепляются к лучшим 
ремонтникам.

Молодежь стремится к знаниям. 
А вот среди инженерно-техниче
ских работников есть такие, ко
торые пользуются старым бага-

нас около восьмидесяти процен- жом, нигде не учатся и занятия
тов работающих  молодые. Сре
ди них есть товарищи, которые 
сочетают труд с учебой. Так, учат
ся в техникумах тт. Лосев, Вол
ков и другие Окончили десяти
летку тт. Белопасцев, Ижков, Си
доров, Брюханов. В новом учеб-

Один из старейших шоферов 
автобазы № 8 Александр Ильич 
Алимов систематически перевы
полняет задания. Этому не в ма
лой степени способствует то, что 
машина у него всегда в исправ
ности. Любит он ее, бережно уха
живает.

Передовой шофер является об
разцом для других.

Фото Д. КИРЕЕВА.

К У Л Ь Т У Р Е  П Р О И З В О Д С Т В А — В Н И М А Н И Е !
... «Создать на всех пред

приятиях страны такие условия 
труда, которые бы полностью ис
ключили травматизм и профес
сиональные заболевания...». Та
кую задачу поставила Коммуни
стическая партия Советского Со
юза в новой Программе. Что же 
делается в автобазе № 8 для 
улучшения и облегчения условий 
труда шоферов и слесарей? Про
ведена большая работа: построе
ны поточные линии для прове
дения «ТО-1», «ТО-2», достраи
ваются поточные линии в авто
колоннах № 6 (Динас) и № 4 
(Новотрубный завод). В помещен 
нии центральной автобазы постав
лены тепловые завесы.

Каждый вновь поступающий 
водитель или ремонтник получа
ет знания по технике безопасно
сти. Повышение культуры про
изводства на автотранспорте да
ло хорошие результаты. В 1962  
году автобаза Л) 8 заняла первое 
место по снижению травматизма 
по Управлению автотранспорта и 
третью премию по совнархозу.

Говоря о культуре в работе 
автобазы, нельзя обойти молча
нием недостатки производства в 
карьере Динасового завода. Там 
положение тяжелое. До 1962 го
да, когда машины относились не
посредственно к заводу, дороги и 
горизонты всегда поливались и 
подметались под метелку. Да, 
буквально под метелку. А теперь 
не только не подметают, а даже 
не убирают камни больших раз
меров, не поливают дороги, хотя 
руководители завода прекрасно

знают санитарию производства. 
Конечно, зачем им возиться с до
рогами, пусть портится резина и 
автомашины, в которых так нуж
дается карьер и завод. К сведе
нию руководителей завода: один 
комплект резины для «МАЗ-525» 
стоит 900 с лишним рублей. А 
во что обходится машина, кото
рая простаивает? Не хотят неко
торые понять, что производствен
ная культура во многом опреде
ляет успех выполнения плана. С 
таким положением больше ми
риться нельзя.

Только за прошедшие восемь 
месяцев в карьере семь раз вы
ходили машины ' из строя. При 
этом возникала непосредственная 
угроза водителям. Так, в первом 
квартале по вине работников руд
ника ковшом экскаватора были 
выведены из строя три кабины 
«МАЗ-205». В июле водополив
ная машина ЗИС-5 № 23-03 сва
лилась вниз с подъезда пункта 
бурения на горизонт, где работа
ли экскаваторы, машины, люди.

Главный инженер Динасового 
завода тов. Сизов прекрасно зна
ет о единой разработанной ин
струкции по технике безопасности 
для водителей, работающих на 
руднике. Возьмем пункт 15, где 
говорится, что водителям авто
машин запрещается разгружать 
автосамосвалы на отвалах и 
складах, необорудованных специ
альной предохранительной обва- 
ловкой. Так почему же почти ни 
один горизонт и ни один отвал 
не имеют этих предохранительных 
устройств?

Говоря о технике безопасности, 
нельзя умолчать о таком факте, 
как расследование несчастных 
случаев. Когда разбирался несча
стный случай в гараже Урал
спецстроя, происшедший с шофе
ром автобазы № 8 Н. Смирно
вым, инженер по технике безопас
ности И. И. Веприков, механик 
этого гаража тов. Молодых вы
сказали мысль, что если другие 
организации, где произошел нес
частный случай с шофером,будут 
расследовать их, то в автобазе 
вообще не будет травматизма. То
варищи руководители, а разве 
это плохо? У нас не будет не
счастных случаев, да вы будете 
следить за соблюдением техники 
безопасности — вот и изживем 
их.

Поход за высокую культуру 
производства означает широкое 
распространение достижений луч
ших цехов, участков предприя
тий. И чем лучше будет производ
ственная культура, тем успешнее 
будет наше продвижение.

Е. ПОЗДЕЕВ,
инженер по технике 

безопасности.

в политсети посещают очень ред
ко. А ведь большинство из них 
руководители: механики, мастера. 
Как могут воспитывать такие 
специалисты как тт. Гудырев, Чер
нышев, Ковалев других, когда 
сами нарушают трудовую дисци
плину. Взять, к примеру, бывшего 
инженера по безопасности движе- 

I ния нашей автобазы М. А. Ку- 
j кушкина, который в августе был 
і уволен за систематическую пьян- 
! і:у во время работы. Этот спе- 
I циалист из госавтоинспекции так- 
j же был уволен за пьянку. Рабо- 
і тая в то же время преподавате- 
; лем в автошколе ДОСААФ тре

ста Уралтяжтрубстрой, он воспи- 
і тывал курсантов. И не случайно, 

что последний выцуск шоферов1 
і оказался слабо подготовленным 

как теоретически, так и практн- 
! чески. Пора бы принять меры к 
: таким «воспитателям» и запре

тить им преподавание на курсах 
шоферов.

Большая еще у нас текучесть 
кадров. Только в июле и августе 

: принято на работу 91 человек,
I уволено 80. Основная причи

на — отсутствие жилья для се- 
! м ей ных, плохая обеспеченность 
I местами в детских учреждениях 

(детясли, детсады). Часто уходят 
шоферы и из-за нехватки запча
стей для ремонта машин. Вот при
меры. 120 человек в этом году 
уволились из-за жилья, 30 чело
век из-за необеспеченности дет
садами, яслями. Этим надо было 
бы помочь. Около тридцати уво
лены за нарушение трудовой дис
циплины. Остальные по разным 
причинам. Среди двух последних 
групп много летунов.

Июньский Пленум ЦК КПСС 
подчеркнул, что надо поднять 
роль общественного мнения в 
борьбе против летунов и рвачей, 
которые, перебегая из предприя
тия в предприятие, вносят элемент 
дезорганизации в производство, 
наносят ущерб народному хозяй
ству. Борьбу протцв таких людей 
мы ведем повседневно и добьем
ся коренного улучшения идеоло
гической работы в коллективе.

Н. СТАРЦЕВА,
начальник отдела кадров.

НА Э ТО Й  С Т Р А Н И Ц Е  
рассказывается о трудовых буд
нях коллектива автобазы № 8 
нашего города

Новинка в автобазе — техни
ческое обслуживание № 2 прово
дится на поточной линии.

Фото Д. КИРЕЕВА.

СДЕЛАНО
МНОГОЕ

Значительных успехов в 
улучшении условий труда до
бились труженики автобазы. В 
1962 году у нас внедрен ряд 
крупных организационно - тех
нических мероприятий. Они 
значительно повысили произ
водительность. облегчили труд 
ремонтных рабочих. Сданы в 
экс п л у а т а ц и ю  две линии 
«ТО-2», позволившие перейти 
на поточный метод техническо
го обслуживания автомобилей. 
На этих линиях установлены 
емкости для слива отработан
ных масел. Механизирован 
здесь и их слив. Имеются ем
кости со свежим маслом для 
заправки автомобилей. Пост 
смазки оборудован маслораз
даточными колонками. Поточ
ные линии оборудованы элек
тротельферами, звуковой и све
товой сигнализацией. Управле
ние ими осуществляется со 
специального пульта, располо
женного в отдельной кабине. 
Все это высвободило 25 чело
век с годовым фондом зара
ботной платы 23,5 тысячи руб
лей.

Кроме того, в прошедшем 
году в автобазе были построе
ны ремонтные мастерские в ав
токолонне на пос. Билимбай, 
электросварочный пост на Ди
насе, что также оздоровило 
условия труда, повысило ка
чество проводимых ремонтов.

Завершается строительство 
двух поточных линий техни
ческого обслуживания № 1 в 
автоколоннах №№ 4 и 6, на 
которых также будут механи
зированы такие трудоемкие 
процессы, как замена масла, 
подъемные работы и другие.

На 19G4 год запланировано 
построить автоматическую ли
нию мойки автомобилей.

Большой вклад в повыше
ние производительности труда 
на ремонте и облегчении ус
ловий труда внесли наши ра
ционализаторы. Ими были ре
шены такие вопросы, как ме
ханизация снятия спаренных 
колес, высверливание сломан
ных шпилек, извлечение вту
лок н пальцев рессор и мно
гие другие. Товарищи Л. М. 
Евдокимов, Н. Ф. Мороков, 
М. В. Ермаков и другие с на
чала года подали уже по 5—7 
рационализаторских предложе
ний. Внедрение каждого из 
них дало значительную эконо
мию средств и облегчило вы
полнение определенных опера-

Не по-хозяйски
Как и везде, у нас внедряет

ся новая техника. Но жаль, что 
она иногда бездействует. Напри
мер, пресс для правки бортов в 
данный момент не облегчает 
труд. Имеется пресс передвижной 
на роликах. Но сейчас роликов 
не хватает, а остальные бездей
ствуют. Главный же инженер тов. 
Книжин проходит мимо таких 
фактов, не замечая их.

Конструируется под ъ е м н ы й  
кран для съемки кузова. Но им 
занимается один шофер тов. Гав- 
рютин и никто ему не поможет. 
В результате, кран собирается 
более трех месяцев и когда будет 
готов — неизвестно.

Не берегут у нас и материа-

дорогое топливо. И это не еди
ничный факт. В августе проволо
ку 2 — 5 мм отправили в метал
лолом. В апреле туда жз была 
отправлена рессорная сталь.

Д. КРАСНОВ, 
член группы содействия 

партгосконтролю.
ЛЫ. Прошлой ЗИМОЙ СОЖГЛИ В ко- j ' 
чегарке на 1800 рублей корда, j «ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕН И Н А» 
Мне кажется, что это слишком 9 октября 1963 г.



Ш КОЛЬНАЯ 
ЖИЗНЬ Д Е Л  В П Е Р Е Д И  М Н О ГО

Наша дружина родилась 23 
марта 1960 года. Сразу же бы
ли избраны ее совет и совет кол
лектива. Но жизнь показала, что 
лучше, если всю работу в школе 
возглавит совет дружины — один 
орган детского самоуправления.

Совет дружины состоит из ко
миссий клубов: учебной, санитар
ной, культурно-массовой, хозяйст
венной, трудовой, спортивной, би
блиотечной, печати и радио, 
«КИВ», «Космос», «Муравейник», 
«Туристы-краеведы». Отдельным 
комиссиям в работе помогают 
взрослые.

Совет дружины — хозяин в 
школе. На его заседаниях реша
ются самые различные вопросы. 
Составляются и обсуждаются 
планы работы, вопросы соревно
вания, деятельность звеньев, от
рядов.

Главное условие расширения 
круга активистов — постоянная 
забота о выращивании на прак
тических делах новых и новых 
юных* организаторов. Выявляются 
желания ребят, их склонности. 
Затем даются поручения, которые 
по мере выполнения усложняются.

При правильной постановке де
ла самоуправление развивается 
пе только в количественном, но и 
в качественном отношении. Со
вершенно ясно, что деятельность 
органов самоуправлений, права и 
обязанности ответственных лиц 
изменяются в зависимости от на
копления ими опыта, от степени 
ответственности воспитанников за 
дела своего коллектива. Это лег
ко проследить на'примере орга
низации дежурства. Вначале оно 
в школе использовалось как сред
ство вовлечения учащихся в борь
бу. за выполнение единых норм 
поведения. Со временем обязан
ности дежурных расширяются. 
Они ведают всеми текущими1 де
лами, а затем становятся их орга
низаторами. Дежурные не только 
обеспечивают порядок во время 
перемен, но и контролируют убор
ку школы, спален, выпускают са
тирический «Пионерский фона
рик».

В 8, 6 классах формой привле
чения всех ребят к участию в ор
ганизации жизни коллектива яви
лись ежедневные линейки. Здесь 
подводятся итоги дня, сами ре
бята делают вывод, как прожили 
день, обсуждают задачи на сле
дующей.

Так осуществляется принцип в 
самоуправлении «сами решили — 
сами сделали», — принцип, спо
собствующий воспитанию актив

ности, самостоятельности, чувства 
ответственности за общее дело.

Для учебы пионерского актива 
в школе создан клуб «На ого
нек». А чтобы он работал четко, 
установили твердый день заня
тий —- четверг.

. Совместная работа пионеров и 
комсомольцев объединила их, лик
видировала параллелизм и дубли
рование в работе органов само
управления. Комсомольцы выпол
няют пионерские поручения. Так, 
например, воспитанница Истомина 
является председателем совета 
дружины, а Добрынин — предсе
датель клуба «КИВ».

Много интересных и полезных 
дел на счету у наших пионеров. 
Провели встречи со знатными 
людьми города, собрали метал
лолом и макулатуру, участвова
ли в ремонте школы, совершили 
походы и экскурсии. Хорошо тру
дятся наши ребята и в зоне пио
нерского действия. Они имеют 
много благодарностей от работни
ков магазинов №№.39 и «Игруш
ка», книготорга. Пионеры прода
ют по квартирам художественную 
литературу. Но самое важное то, 
что воспитанники подружились с 
рабочими из цеха «В-4» Ново
трубного завода, из СУ-2 треста 
Уралтяжтрубстрой. Вначале к ре
бятам пришла одна бригада, а 
сейчас их восемь. Рабочие стали 
настоящими друзьями пионеров, 
они частые гости в школе. На 
всех' праздниках, сборах они с 
нами. Во всех отрядах проходят 
собрания, где отчитываются де
ти и члены бригады о выполне
нии своих обязательств. Даже ге
неральную уборку взрослые по
могают производить.

Чувствуя постоянный контроль, 
воспитанники подтягиваются, при
лагают много усилий к тому, что
бы не подводить бригаду.

В январе прошлого года наша 
дружина решила соревноваться с 
дружиной Ревдинской школы-ин
терната. Это событие внесло све
жую струю в жизнь ребят. После 
поездки к друзьям в отрядах по
являются новые мероприятия, еще 
дружнее и сплоченнее становится 
коллектив.

Конечно, сделано немало, но 
еще больше дел впереди. Дру
жина вышла на старт Всесоюзно
го соревнования «Чей отряд луч
ше». Обсуждены и приняты обя
зательства. Ребята дали слово 
трудиться и жить по-коммунисти
чески. Создать пионерский лекто
рий по изучению жизни и дея
тельности Владимира Ильича

•  Достижение науки—людям

БЕТАТРОН— ЦЕЛИТЕЛЬ
Достижения электроники и фи

зики все шире применяются в ме
дицине. Недавно в клинике Го
сударственного научно - исследо
вательского рентгено - радиоло
гического института вступил в 
строй бетатрон отечественной кон
струкции с энергией в 25 милли
онов электроновольт. Отсюда мы 
и ведем свой репортаж.

,— Ввезти больного!
... Тяжелая, свинцовая дверь 

медленно отъезжает в сторону. 
Взору открывается высокая квад
ратная комната без окон, залитая 
светом люминесцентных ламп. Ти
шина. Надежны более чем полу
тораметровые бетонные стены для 
защиты- от излучения. Здесь пре
дусмотрено все, чтобы, обезопа
сить труд обслуживающего персо
нала.

Защитная дверь закрывается. 
Одновременно вспыхивает сиг
нальная лампочка.

— Включить аппарат! — коман
дует кандидат медицинских наук 
Игорь Иванович Корнев из со
седней комнаты. Рядом с ним у 
пульта управления — инженеры 
Т. П. Чикирдина и Р. С. Миль- 
штейн. -

Нажатие кнопки — и бетатрон 
начал работу. Этот большой ап
парат, который весит две тонны, 
подвешен к потолку. Поток ча
стиц, выброшенный электронной 
пушкой в стеклянную камеру бе
татрона, примерно со скоростью 
света начал свой бег по орбите.

В конце пути электроны тормо
зятся о вольфрамовую пластинку, 
образуя целебные ионизирующие 
лучи...

Смотрим на экран телевизора. 
Врач включает переговорное уст 
ройство двусторонней связи. В от
вет слышим: «Чувствую себя хо
рошо...»

А пока бетатрон работает, заве
дующий отделом высоких энергий 
института Владимир Иосифович 
Гордон рассказывает:

Под руководством проф. И. Г. 
Лагуновой и проф. Б. А. Цыбуль- 
ского мы занимаемся разработкой 
новых методов лучевого лечения 
опухолей. В комплексе с лекар
ственными препаратами примене
ние бетатрона дает хорошие ре
зультаты. В отличие от таких ис
точников излучения, как, напри
мер, рентгеновский аппарат, ко
бальтовая гамма-установка, и дру
гих сверхжесткое излучение бе
татрона, проникая К глубоко рас
положенным опухолям, щадит при 
этом здоровые ткани. Этот бета
трон позволяет также лечить и 
поверхностно расположенные опу
холи. Правда, у нас пока что 
накоплен сравнительно неболь
шой клинический опыт примене
ния бетатрона — курс лечения 
успело пройти только около два
дцати больных. Однако мы наде
емся, что при раннем, выявлении 
опухолей, в комплексе с . други
ми мерами бетатрон явится на
дежным помощником.

(«Известия»).

Ленина. Каждый пионер должен 
овладеть, одним из видов спор
та. Все примут самое активное 
участие в строительстве спортпло
щадки. Будет подготовлено 16 пи- 
онеров-инструкторов по физкуль
туре. Посадим 200 деревьев и 
кустарников, вырастим 5 тысяч 
корней цветочной рассады, собе
рем две тонны макулатуры и’ 30 
тонн металлического лома. Все 
решили бороться за полную ус
певаемость и добиться звания 
«дружина — спутник семилетки»

Воспитанники по-боевому нача
ли новый учебный год. Полны 
решимости выполнить все обяза
тельства и добиться почетного 
звания.

О. ЕМЛИНА,
старшая пионервожатая 
школы-интерната № 1.

ГЕРМАНСКАЯ ДЕМОКРАТИЧЕСКАЯ РЕСПУБЛИКА. Берлин. 
Неузнаваемо изменила свой облик центральная магистраль горо
да Карл—Маркс—Аллее. Когда-то здесь стояли старые и полу
разрушенные дома. За последние годы по обеим сторонам ули
цы выросли многоэтажные здания, в большинстве которых живут 
новоселы.

Фото АДН—ТАСС.

Ж УЧКИ  — ЗА Г О Т О В И Т Е Л И
Темный слушок полз по городу, 

проникал во все переулки и за
коулки. Скорость его распростра
нения далеко опережала опера
тивную городскую почту. Склоняя 
на все лады хлебозавод, хлебные 
и продуктовые магазины, обыва
тели кинулись опустошать при
лавки, скупать все, что подлежа
ло съедению. Проворные старуш
ки успевали сразу в несколько 
очередей за хлебом, крупой, ма
каронными изделиями, печеньем.

Их не смущало, что запасы не 
убывали, что в магазинах по-пре
жнему лежит на полках хлеб. 
Заготовительная операция прини
мала широкий размах.

Распространилась она и на пе
риферию. Ее сигналы первыми 
приняли, как и полагается, пред
седатель сельского Совета стан
ции Северка тов. Власенко С. Я-

по следам наших
S M C S Z y n Jim u il

«КАК ПОПАСТЬ В КИНО!»
Под таким заголовком 20 сен

тября опубликовано письмо С. Мо- 
крушина. Зам. председателя зав
кома Старотрубного завода тов. 
Уфимцев сообщил, что факты 
правильны. Кассир тов. Коробей
никова предупреждена о своевре
менном открытии кассы для про
дажи билетов на киносеансы.

«ПО КУЛЬТУРЕ
. — БЕСКУЛЬТУРЬЕМ!!!»
По материалу рейдовой брига

ды редакция получила ответ от
и. о. начальника цеха № 5 Ново
трубного завода тов. Матюнина. 
Вот что он сообщил:

«Факты, указанные в заметке, 
в основном подтвердились за ис
ключением следующих:

Центрователи раскатного стана 
не могут быть выброшены в ме
таллолом, так как они ремонти
руются и готовятся для капи
тального ремонта стана «160» в 
1964 году.

Обход цеха по охране труда и 
технике безопасности производит
ся регулярно комиссией цеха 
каждый четверг. Кроме того, 
один раз в месяц производится 
обход цеха отделом техники без
опасности завода.

Заметка обсуждалась на собра
нии инженерно - технических ра
ботников цеха. Меры приняты. 
Намечены сроки по устранению 
указанных недостатков. Комиссия 
по чистоте цеха восстановлена и 
приступила к работе».

«ЦЕНА ПРОСТОЕВ»
Так называлось письмо, поме

щенное в газете 24 сентября. 
И. о. главного инженера треста 
Уралтяжтрубстрой тов. Сокол- 
кин ответил, что факты имели ме
сто, башенный кран простоял три 
дня по вине руководителей упра
вления механизации, Виновные на
казаны.

Срывы в обеспечении раство
ром вызваны вынужденной оста
новкой растворного узла. Приня
ты меры к регулярной работе 
его. Количество вырабатываемого 
раствора обеспечивает потреб
ность строительных управлений.

и секретарь территориальной пар
тийной организации учитель мест
ной школы тов. Берегов- Г. Е. 
Возвратившись с городского со
вещания по упорядочению расхо
дования хлеба и муки, они сроч
но собрали совещание сельского 
актива. Пока руководители изла
гали свою- точку зрения на этот 
счет, «активисты» один за другим 
исчезали за председательской 
дверью.

Вскоре и сами докладчики уви
дели, что убеждать уже не
кого: все стояли у магазина
в очередь за мукой. Мгновенно 
оценив обстановку, местный голо
ва бросился на приступ магазина. 
Он быстро оттеснил двух-трех 
старушек, поспорил с инвалидом 
и занял передовую позицию у 
дверей. Здесь же боком протис
кивался местный учитель.

При такой солидной поддержке. 
Сергей Яковлевич решительно по
требовал: «Мешок муки!» Не ус
пела продавец моргнуть глазом, 
как при помощи мотомеханизиро
ванного подкрепления в виде са
мосвала мешок муки из магази
на перекочевал в недра усадьбы 
партийного секретаря тов. Бере- 
гова.

К сожалению, в сказанном вы
ше ничего не прибавлено, ничего 
не убавлено. После совеща
ния, на котором особенно обра
щалось внимание на недопу
стимые факты разбазаривания 
муки и хлеба, председатель сель
ского Совета тов. Власенко и се
кретарь территориальной партор
ганизации тов. Берегов через три 
дня увезли из магазина целый 
мешок муки. А в это время у 
дверей магазина стояла очередь. 
Больше того, у руководителей ме
стной власти не хватило муже
ства честно признаться в своих по
ступках. В объяснительных запис
ках они пытаются изобразить де
ло так, что ничего вроде особен
ного и не произошло.

Они пишут, что договаривались 
об этом заранее, еще в августе, 
и что муку брали утром шестого 
сентября, хотя это произошло де
вятого. Это хорошо видели бу
фетчица камне-щебеночного заво
да М. Титоренко, бухгалтер се
верского спецучастка Уралэнер- 
гострой механизации Р. Тишина, 
депутат сельского Совета П. Лев

ша и даже продавец Т. Кле- 
палина, та, которая отпускала 
этот мешок муки. Комментарии, 
как говорится, излишни.

Однако это далеко не единич
ный случай, когда мука уходит 
из магазинов и предприятий об
щественного питания. На днях ко
митетом партгосконтроля была 
снята с работы заведующая домо
вой кухней № 35 Самарина.

Сейчас, как никогда остро сто
ит вопрос о необходимости- пре
сечь разбазаривание муки и пече
ного хлеба. Об этом говорилось 
и на совещаниях, и на собраниях 
и т. д. Однако вот такие загото
вители продолжают заниматься 
хищением и нерациональным рас
ходованием хлебопродуктов, бар
ски, пренебрежительно относиться 
к народному добру. Нельзя позво
лять кому бы то ни было нару
шать законы и искать лазейки, 
обманывать государство и народ. 
Тем более не к лицу заниматься 
этим представителям власти на 
местах.

В. РОКОТОВ.

Ну как, Первоуральск?
(Шутка всерьез) 

Вернувшись из командировки 
В дом родной,
За чаем муж-толкач 
Беседовал с женой:
— Ну, как Первоуральск?
В гостинице не тесно?
Есть парки, клубы, магазин?
— Жене все было интересно... 
—Да... город в общем ничего... 
Все так же, как у нас...
Кафе... приличный ресторан.
— Сидели там не раз...
Швейцар в дверях и пол

в коврах. 
Пластинку крутят: «Дядя Ваня». 
Но портит впечатленье все — 
Их городская баня...
— При чем тут баня?..

Не пойму, 
Попариться ты не большой 

любитель.
Муж промолчал:

не скажешь ей. 
Что в той же бане...

вытрезвитель. 
Ю. СМЕТАНИН.

Редактор А. Н. П0Т0Р0ЧИН.

в клубах и кинотеатрах
СЕГОДНЯ

«космос»
«ОПТИМИСТИЧЕСКАЯ

ТРАГЕДИЯ»
Начало: 11, 1-30, 3-20, 5-30, 7-40, 

9-50 час. веч.* * $
КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ 

«СКОЛЬКО слов 
НУЖНО ДЛЯ ЛЮБВИ»

Начало: 11, 1, 5, 7 и 9 час. веч. 
* * к

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
«ТРИ МУШКЕТЕРА»

(И серия)
Начало: 1. 5. 7 и 9 час. веч.

ДЛЯ ВАС, ЖЕНЩ ИНЫ!
Фабрика бытового обслужива

ния 9 октября
О ТК РЫ ВА ЕТ  

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННУЮ  
ПАРИКМАХЕРСКУЮ

Парикмахерская выполняет за
вивки всех видов, укладку и окра
ску волос, маникюр и другие ра
боты.

ОНА УКОМПЛЕКТОВАНА 
ЛУЧШИМИ МАСТЕРАМИ

Пользуйтесь услугами специа
лизированной парикмахерской. 
Работает без выходных дней с 8 
до 22 часов. В воскресенье до 20 
часов.

Адрес: ул. Ленина, 126.

ПО АДРЕСУ» г,  Первоуральск, улица 1-ш Бере
говая, 1,
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•екретарь — 2-53, экономический оедел — 1-08, 
оедѳл пиеем, информации — 2-17, бухгадѵер — 
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